



Frenan la diabetes 1 «reeducando» el sistema inmunitario

E. A.

Un equipo de investigadores del Hospital Germans Trias i Pujol de Badalona (Barcelona) ha logrado detener el desarrollo de la diabetes tipo 1 en ratones de laboratorio «reeducando» su sistema inmunitario. Gracias a esta investigación, que publica la revista «Plos One» y ha contado con la colaboración del Vall d'Hebron Institut de Recerca y el Institut de Recerca Biomèdica de la Universitat de Lleida, con la financiación del Instituto de Salud Carlos III, se han podido «identificar los mecanismos moleculares» que dan pie a la enfermedad y también a su eventual vacunación, por lo que los expertos aventuran que estos resultados podrían trasladarse a humanos.